
 

 
 
 
 

Prometen reducir costo de la elección judicial 
 
El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que el costo 
presupuestado de la elección de jueces será menor a lo solicitado por el INE y a lo que costó 
la elección presidencial. 
 

 
 
"Vamos a reducir el presupuesto del INE, veo disposición en la presidenta del INE", adelantó 
el legislador morenista en entrevista. 
 
El presupuesto que el Instituto Nacional Electoral (INE) ha previsto para la elección de 2025 
asciende a 13 mil 500 millones de pesos, contra los 8 mil que costó la presidencial de este 
año. 
 
El secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, entregará mañana al 
Presupuesto de Egresos de la Federación. 
 
"Hay que analizar, de la mano del INE, cómo puede optimizarse ese proceso para que sea 
un recorte que esté plenamente orientado, que se pueda ver cuál es la ruta para que sea 
efectivo en la elección. Y no puede ser mayor a lo que costó la elección presidencial", 
advirtió Gutiérrez Luna. 
 
En tanto, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, sostuvo que con el 
presupuesto del INE han querido descarrilar el proceso de elección de las personas 
juzgadoras en 2025. 
 
"Son exigencias muy altas para dificultar el proceso, pero lo vamos a llevar a cabo", aseguró.  
 
https://www.reforma.com/prometen-reducir-costo-de-la-eleccion-judicial/ar2907028 
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